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L’an deux mille vingt-trois, le vingt-et-un septembre, à dix-neuf heures, le Conseil Municipal de la 
Commune d’ANJOUIN, légalement convoqué, s’est réuni en séance ordinaire, au nombre prescrit 
par la loi au lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Jacques-Henri 
LEPREUX, Maire. 

 
Etaient présents : Mr LEPREUX - Mme VINCENT – Mr CARRÉ – Mme LACROIX – Mr KIEFFER 
- Mme CLOREC – Mr LIMET 
Absent excusé :  Mr HERHEL 
Pouvoir : Mr GIRAUDON Dominique 
Secrétaire de séance : Patrice CARRÉ 
 
NOMBRES DE MEMBRES 

AFFERENTS 
AU CONSEIL 
MUNICIPAL 

 

EN EXERCICE 

QUI 
ASSISTENT A 
LA SEANCE 

DATE 
CONVOCATION 

DATE 
PUBLICATION 

11 09 08 14/09/2023 14/09/2023 

 
Adoption du compte rendu de la séance du 06 juillet 2023. 
 Vote à l’unanimité 

1. Point sur les Commissions Communales 
2. Point sur les Commissions et Syndicats Intercommunaux 
3. Transfert des compétences eau et assainissement 
4. Energies renouvelables 
5. Point sur les projets d’aménagement et de mise en valeur du Centre Bourg. 
6. Point sur le budget. 
7. Questions diverses 

 
1. COMMISSIONS COMMUNALES 

 
 AIDE SOCIALE ET GÉRONTOLOGIE 

Epicerie Solidaire 
L’épicerie solidaire ouvrira ses portes le 27 septembre à 15h. Actuellement 5 
personnes peuvent en bénéficier. Il est rappelé que pour pouvoir bénéficier de 
cette épicerie, il faudra faire un dossier et justifier de ses ressources. Le prix du 
panier sera d’environ 1/10e de sa valeur marchande. 
Un véhicule itinérant se rendra également sur demande (sous réserve qu’il y ait 
plusieurs bénéficiaires dans le même secteur) dans les communes de la 
Communauté de Communes de Chabris-Pays de Bazelle (3CPB). 
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Ateliers Numériques  
Les ateliers numériques de la BGE Indre qui bénéficient à six seniors d’Anjouin se 
poursuivent à l’espace associatif, animés par le médiateur numérique de la BGE 
Indre, Mr Benjamin BERTHELOT.  
Attention cependant à « l’école buissonnière ». Merci à ceux qui participent d’être 
assidus.  
 
Repas des aînés 
Le repas des aînés aura lieu le dimanche 15 octobre.  
Un courrier sera envoyé à chacune des personnes concernées.  
La Municipalité regrette les désistements de dernières minutes. Il faut savoir que 
dès l’instant que nous avons commandé les repas au traiteur, celui-ci nous les 
facture. C’est pourquoi cette année le Conseil Municipal décide qu’en cas de 
désistement après le 9 octobre, les repas seront facturés aux personnes qui se 
sont dédites. Le prix du repas est de 30 €. 
 
Il est rappelé que la Municipalité a renoncé à la distribution des colis de Noël en 
raison des contraintes budgétaires. 

 
 ENVIRONNEMENT 

Fleurissement 
Le massif devant la mairie sera restructuré. Trois gros pots ont été volés aux 
entrées de bourg. 
 
Entretien du cimetière 
Une information sera affichée à l’entrée du cimetière expliquant que la présence 
de mauvaises herbes est due à l'interdiction de produits phytosanitaires depuis le 
1er juillet 2022 dans tous les lieux fréquentés par le public et que la seule solution 
actuellement efficace pour notre commune est un désherbage manuel périodique. 
Une opération désherbage du cimetière est programmée avant la Toussaint. 
 

 COMMUNICATION 
La page Facebook a été piratée. Une nouvelle page a vu le jour qui se nomme : 
Mairie Anjouin. 
La rubrique Actualités du site internet Anjouin.fr est régulièrement alimentée. Une 
revue des rubriques à mettre à jour sur le site va être réalisée. 
L’application numérique PANNEAU POCKET est téléchargeable par chacun sur 
son téléphone portable ou depuis un ordinateur. Cette application d’informations 
pratiques et d’alertes est gratuite, anonyme et sans publicité, il convient d’inciter 
les habitants à l’utiliser.  

 
2. COMMISSIONS ET SYNDICATS INTERCOMMUNAUX 

 
 COMMUNAUTÉ DE COMMUNES 

Voirie 
Les travaux d’enrobés vont démarrer le 2 octobre : carrefour de Prinçay, VC 107 
vers Les Petits Gauchers, VC 2 Les Tannières-La Chartrerie et VC 6 depuis le 
carrefour VC 109 vers Les Maisons Neuves. 
Le bi-couche aura lieu un peu plus tard : VC 110 vers Les Maisons Neuves. 
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Fissures 
Il faut repérer les fissures sur les enrobés existants et reporter les emplacements 
sur le plan des voies communales afin que la 3CPB puisse établir un programme 
de traitement d’ici fin 2023, en fonction des priorités et des arbitrages budgétaires. 
Dominique et Yanis s’en chargeront. 

 
Appel à projet CITEO/3CPB  
Cet appel à projet a pour but d’accompagner les collectivités dans le déploiement 
de la collecte des déchets d’emballages ménagers issus de la consommation hors 
foyers (rues, espaces publics, abords de stades, aires de jeux, cimetière), à 
l’occasion des fêtes et autres manifestations. Un repérage des activités 
extérieures (manifestations associatives, foot, 14 juillet...) sera fait pour réaliser un 
état des lieux du petit équipement de pré-collecte existant et indiquer les points 
nécessitant un équipement supplémentaire. 
LA 3CPB pourra bénéficier des aides financières de CITEO pour s’équiper de ces 
équipements de pré-collecte : corbeille de tri, abris bac, colonne d’apport 
volontaire, support de sac. 
Annick, Yanis et Mr LEPREUX feront un inventaire des besoins. 
 
Mobilité électrique 
A ce jour le Schéma Directeur des Infrastructures de Recharge pour véhicules 
Electriques (SDIRVE) dans l’Indre prévoit un scénario d’implantation des points de 
charge (PdC) par EPCI à 2025 et à 2035. Pour la 3CPB, il existe 4 implantations, 
il n’en est pas prévu d’autres à 2025 à ce stade. 
Le SDEI demande à chacune des communes de dire si elles estiment avoir besoin 
d’autres PdC. 
Monsieur le Maire a indiqué que pour le moment l’implantation de PdC n’est pas 
nécessaire à Anjouin. 
 
 

 RPI 
La rentrée des classes s’est bien passée à Anjouin. Des aménagements de la 
classe ont été effectués notamment avec la pose d’un nouveau tableau, la mise 
en place d’un vidéo projecteur et des petits travaux. Un conseil syndical aura lieu 
le 4 octobre.  
Un relevé des surfaces a été fait car la 3CBP avance sur le dossier pour 
l’équipement de pompes à chaleur (PAC) dans les écoles. Sur le budget 2023 une 
valeur de 39 227 € HT a été votée pour l’école d’Anjouin pour financer une PAC 
et un nouveau chauffe-eau. 
 

 SIAEP DE BAZELLE 
Une réunion du Conseil Syndical a eu lieu le 15 septembre avec notamment la 
présentation du rapport du délégataire par la SAUR, la présentation du rapport sur 
le prix et la qualité du service par le cabinet DUPUET. 
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Le prix de l’eau sera augmenté pour la part syndicale à savoir : 
 
Les montants sont H.T. 

 
Compteur diamètre < 60 mm (moins de 200 m3) 

 Prix au m3   1.258 €  le m3 
Abonnement < 60 mm 45.32 € 

 
 

Compteur diamètre entre 60 et 80 mm  (entre 201 et 6000 m3) 
Prix au m3   1.258 €  le m3 
Abonnement > 60 mm 45.32 € 

 
 

 Compteur diamètre > 80 mm (plus de 6000 m3) 
 Prix au m3   0.491 € le m3 

Abonnement  > 80 mm 1 574.91 € 
 
Un gros programme de changement de canalisations fuyardes aura lieu sur Dun 
le Poëlier et Poulaines en octobre. 
 
Un changement de matériel et de logiciel informatique pour janvier 2024 a été 
voté. 

 
 

3. TRANSFERT DES COMPETENCES EAU ET ASSAINISSEMENT 
Eau 
Le transfert des compétences eau à la 3CPB est programmée pour le 1er janvier 
2026 mais la communauté de communes va redéléguer la compétence eau au 
SIAEP DE BAZELLE. C’est possible du fait que le SIAEP a des communes 
adhérentes sur 2 cantons. Un changement de statuts sera effectué et le SIAEP 
deviendra un syndicat mixte. 
 
Assainissement 
Monsieur le Maire expose au Conseil Municipal que le transfert des compétences 
eau et assainissement vers la Communauté de Communes Chabris-Pays de 
Bazelle (3CPB) doit avoir lieu au 1er janvier 2026.  
 
La 3CPB souhaite disposer des études patrimoniales de gestion de réseaux d’eau 
potable et des schémas directeurs d’assainissement permettant d’alimenter la 
réflexion sur l’étude de transfert de des compétences eau et assainissement qui 
est lancée. 
A ce titre, la 3CPB a confié la maîtrise d’ouvrage (AMO) à l’entreprise SARL 
DUPUET Frank Associés. 
 
Considérant qu’il est dans l’intérêt des collectivités de se regrouper et de 
mutualiser les travaux d’études restant à mener afin de réaliser des économies 
d’échelle, la Communauté de Communes de Chabris-Pays de Bazelle a décidé de 
recourir à un groupement de commandes.  
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L’objet de la convention de groupement de commandes est de lancer une 
consultation unique, conformément aux dispositions du décret 2018-1075 du 3 
décembre 2018, pour assister la 3CPB et ses communes dans le cadre d’une 
étude de schémas directeur d’assainissement s’intégrant à une consultation plus 
globale de l’intercommunalité pour le transfert des compétences eau et 
assainissement.  
 
Dans le cadre de ces études il est prévu une tranche optionnelle pour les 
communes qui sont en assainissement non collectif (ANC) afin de réaliser ou de 
mettre à jour un zonage d’assainissement.  
Monsieur le Maire indique que le Conseil Municipal d’Anjouin reste décisionnaire 
d’affermir (ou non) la tranche optionnelle au cours de ces études. 
 
En conséquence Monsieur le Maire propose d’adhérer à cette convention de 
groupement de commandes. Le Conseil Municipal approuve la convention à 
l’unanimité. 

 
4. ENERGIES RENOUVELABLES 

Une réunion a eu lieu le 19 septembre à la 3CPB avec la Sous-préfète d’Issoudun 
et de La Châtre et le Directeur de la DDT concernant la mise en œuvre de la loi 
d’accélération des énergies renouvelables dans l’Indre : éolien, photovoltaïque, 
méthanisation, hydraulique.  
 
La Région Centre Val de Loire a adopté un schéma régional très ambitieux dans 
lequel les départements doivent s’inscrire. 
Dans ce cadre les communes doivent faire une proposition de zones 
d’accélérations (ZADER) par commune avec possibilités également de zones 
d’exclusion, avec une consolidation au niveau de l’EPCI dans un calendrier très 
court (sous deux mois). 
Monsieur le Maire indique qu’il va échanger avec la 3CPB et ses collègues maires 
sur les modalités pratiques d’élaboration de la cartographie de ces Zader et zones 
d’exclusion. Il compte demander l’appui technique de la DDT. 
Ce dossier à très fort enjeu pour la commune fera l’objet d’une étroite concertation 
avec les conseillers municipaux et d’une délibération en Conseil Municipal. 
 
Une cartographie sera ensuite réalisée à l’échelle de la 3CPB avec un objectif de 
production d’ENR par énergie permettant d’atteindre les objectifs fixés dans le 
schéma régional et tenant compte des orientations prises dans le département de 
l’Indre. 

 
5. AMENAGEMENT ET MISE EN VALEUR DU CENTRE-BOURG 
 
 MAISON HAUDRÉCHY 

La commune est toujours en attente de l’Etude FRUCHON de Châteauroux, pour 
la signature de l’acte d’achat de la maison de Amable HAUDRECHY, rue du 
Commerce. 
 

 TERRAINS DE PÉTANQUE 
Les joueurs de pétanque ont pris possession des terrains avec joie. Il faudra 
prévoir la pose d’un cendrier et étudier la solution la plus adaptée sur le plan 
technique et financier pour l’installation d’un éclairage. 
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6. PREPARATION DU BUDGET 2024 - SUBVENTIONS 

Adressage 
Monsieur le Maire a rencontré la Poste afin d’organiser au mieux l’adressage sur 
la commune qui devra être réalisé au 1er semestre 2024 pour le passage à la fibre 
optique au 1er semestre 2025 et pour les secours. Une base d’adresse locale doit 
être créée. Les devis sont en cours. 
Le FAR peut subventionner jusqu’à 80 % l’étude/les plans/les panneaux/les 
plaques. 

 
Columbarium 
Monsieur le Maire a sollicité les Etablissements DEDION pour une actualisation 
du devis d’extension du colombarium existant (5 cases). 
Le FAR peut subventionner jusqu’à 80 % l’agrandissement du columbarium. 
 
Les dossiers seront finalisés pour le 30 octobre. 

 
 
 QUESTIONS DIVERSES 

Hommage à Bernard KOCKENPO.  
Les invitations ont été lancées pour la cérémonie qui aura lieu le vendredi 20 
octobre. L’Espace Socio Culturel (salle des fêtes) sera renommé « Espace Socio 
Culturel Bernard KOCKENPO » et une plaque commémorative sera posée à cette 
occasion. 
Un devis de petits fours a été demandé pour 150 personnes. 
Il faut préparer la décoration de la salle, l’achat des boissons. 

La séance est close à 21h30. 

 
 

 PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL  
 

Le prochain Conseil Municipal aura lieu le jeudi 19 octobre 2023 à 19 h 00. 
 
 
 

Publié le 19 octobre 2023 
 
 
 

 Le Maire,      Le Secrétaire de Séance, 
Jacques-Henri LEPREUX.     Patrice CARRÉ. 
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DELIBERATIONS PRISES LORS DU CONSEIL MUNICIPAL 

DE LA COMMUNE D’ANJOUIN 
en date du 21 septembre 2023 

 
 
 
 
DELIBERATIONS :   
 

- Convention de groupement de commandes Assainissement 

 
 
 
 
 
Le Maire,        Le Secrétaire de Séance, 
Jacques-Henri LEPREUX      Patrice CARRÉ  
   

       


